

Sujet: [INTERNET] Enquête publique de St Barbant

De: Alexis de Montecler <alexis.demontecler@gmail.com>

Date: Sun, 14 Oct 2018 14:33:34 +0200

Pour: pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr

Bonjour,

Ce courriel afin de répondre à l'enquête publique sur le projet d'implantation d'éoliennes concernant la commune de Saint Barbant et ses alentours.

Mon avis est défavorable.

Voici ci-après les raisons:

La première est écologique. Nous sommes sur des terres humides où vivent et se développent des oiseaux protégés tels que la cigogne noire, le milan, la grue cendrée ou le vanneau huppé. Nous avons aussi plusieurs espèces de chauve-souris protégées. Ce projet est un risque pour leur développement et même une sérieux menace à leur extinction dans la région.

La seconde est la protection de nos citoyens de la République. Le bruit provoqué par ces éoliennes au moment où la pale passe devant le pilier est désagréable et va faire une pollution sonore dans notre région qui doit son charme par son calme. D'autre part, les éoliennes sont à l'origine de bruits ultrasons dont nous ne savons pas encore les effets sur les concitoyens et le principe de précaution me paraît judicieux.

Enfin, il y a très peu de vent, et ce n'est pas le meilleur lieu pour développer des éoliennes.

Je tiens à dire que je suis un écologiste convaincu et que la protection de l'environnement et de notre terre est un enjeu primordial pour notre génération. Je soutiens toutes les initiatives qui vont dans ce sens. Cependant, je pense que ce projet va à l'encontre de mes convictions car il est contre productif.

Je suis pour la diversité des sources d'énergies, nous devons nous efforcer à les mettre au lieu les plus rentables en fonction de leur besoin. Éoliennes, dans les endroits les plus venteux, panneaux photovoltaïques dans les endroits les plus ensoleillés. Dans notre région ni l'un ni l'autre me semble adapté (même si j'en consens il fait toujours beau dans notre belle région!). Le mieux pour nous serait une centrale géothermique qui produit de l'électricité en continu et n'est pas soumise aux aléas météorologiques.

Enfin, je trouve cela dommage de ne pas aider concrètement nos agriculteurs à vivre décemment et par la suite de leur promettre un revenu annuel grâce aux éoliennes. Ce n'est pas les valoriser et nous allons même rendre encore moins cher le travail de la terre, et donc appauvrir nos concitoyens les plus pauvres, ceux qui de plus, ne connaissent pas les congés payés.

Je vous remercie pour l'attention que vous porterez à mon avis défavorable. J'espère de tout cœur que mon message écologiste sera entendu afin de sauver nos espèces, notre territoire et surtout nos concitoyens.

Cordialement,

[INTERNET] Enquête publique de St Barbant

Alexis de Montecler